

Abanderan contingentes holguineros de solidaridad con el pueblo de Guantánamo



**Joel Queipo Ruiz, primer secretario del Comité Comunista de Cuba en Holguín abanderó al contingente de linieros.
(Fotos: Yudit Almeida Pérez)**

Por Yudit Almeida Pérez*

Las principales autoridades del Partido Comunista de Cuba y del Gobierno en la oriental provincia de Holguín se reunieron en la Plaza de la Revolución Calixto García Íñiguez para abanderar a dos contingentes que partieron hacia la hermana provincia de Guantánamo.

Esta misión solidaria tiene como objetivo contribuir a la recuperación de las comunidades afectadas por el paso del fenómeno meteorológico Oscar, que dejó daños significativos en esa región oriental del país.

El contingente Lidio Ramón Pérez, compuesto por 75 linieros y personal de apoyo logístico de la Empresa Eléctrica de Holguín, se organiza en cinco brigadas. Estas brigadas están equipadas con tres carros de servicio, lo que les permitirá llevar a cabo su labor de manera efectiva y rápida. Su principal tarea será restablecer el suministro eléctrico en las áreas más afectadas, devolviendo así la luz y la esperanza a los guantanameros.

Daniel Gutiérrez, responsable del contingente, explicó que la misión que llevan es, en medio de la difícil situación económica y energética del país, ayudar a los guantanameros para que, lo más rápido posible, tengan energía eléctrica.



Daniel Gutiérrez, jefe del contingente Lidio Ramón Pérez de la Empresa Eléctrica de Holguín.

"Llevamos cinco carros de servicio, con la responsabilidad de ayudar a los hermanos guantanameros. Específicamente vamos para el municipio Maisí. Ya tenemos muchas experiencias; estuvimos en Pinar del Río y todo fue un éxito: 50 días allí trabajando duro. Vamos para Guantánamo y regresamos cuando hayamos terminado".

Los constructores, quienes también se suman a este esfuerzo solidario, marcharon con tres brigadas de aproximadamente 20 hombres cada una, provenientes de la Unidad Empresarial de Base (UEB) Integral Holguín de la Empresa CONAM, la Empresa Constructora de Obras Ingenieras (ECOI-17) y la Empresa Constructora de Obras de Arquitectura (EOA-19).

Su misión será reparar las infraestructuras dañadas, contribuyendo a la recuperación de viales, puentes, poda de árboles y otros espacios comunitarios esenciales para la vida.

Fulgencio Toranzo, director de ingeniería al frente de la brigada de CONAM, expresó al respecto que van al frente de la brigada que tendrá a su cargo la limpieza de toda la ciudad, la restauración de caminos y puentes, con cinco camiones de volteo, una pipa de combustible, una pipa de agua, un taller móvil y otros equipos; es decir, todo lo necesario para el trabajo y la logística de los constructores.



Fulgencio Toranzo, director de ingeniería de CONAM, al frente de su brigada.

"Ya por segunda vez vamos a Baracoa; es la segunda experiencia en este tipo de misiones y sabemos que no tenemos fecha de regreso. Volveremos cuando terminemos la tarea. Eso es algo grande: el apoyo a otra provincia, sentirse útil", aseguró el ingeniero.

En esta movilización destaca el espíritu de unidad y solidaridad que caracteriza al pueblo cubano. Con el apoyo de estos contingentes, se espera que las comunidades guantanameras puedan comenzar su

proceso de reconstrucción, reafirmando así el compromiso solidario y humanista de los cubanos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/368056-abanderan-contingentes-holguineros-de-solidaridad-con-el-pueblo-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba